

Gobierno Regional de Valparaíso entregará 100 millones de pesos a CONAF para enfrentar incendios forestales

Con el propósito de apoyar el trabajo de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) en el combate de incendios forestales, el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE) oficializó la solicitud para traspasar 100 millones de pesos a CONAF, dando cumplimiento así al compromiso realizado a finales de 2022 para entregar este aporte, con el fin de atender las emergencias en las áreas de mitigación y preparación, que es lo que corresponde al GORE según lo dispuesto en las nuevas fases estipuladas por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED).

De esta forma, el aporte -que emana desde los fondos de emergencia del GORE- permitirá a CONAF continuar su preparación para hacer frente a estas emergencias, tanto en la Región de Valparaíso como en los actuales incendios en la zona centro-sur del país.

Anuncio Patrocinado

Macarena Pereira Negrete, gobernadora (s) de la Región de Valparaíso, explicó que “Hemos dado curso a la transferencia de esos recursos que sabemos que van a facilitar en demasía el trabajo, y apoyar la labor tanto de los brigadistas como de la institución en su conjunto. Estamos muy contentos de poder cumplir con este compromiso como Gobierno Regional y seguiremos apoyando a CONAF y a toda la institucionalidad pública para poder enfrentar de mejor manera los riesgos y las emergencias que se nos presentan como región y como país”.

Como Gobierno Regional de Valparaíso, una de las tareas prioritarias es la prevención, por lo que se dispone de un 5% del presupuesto asignado a emergencias en la región, donde el 3% se destinará a SENAPRED, para así apoyar su trabajo y dar respuesta inmediata a los riesgos en las distintas comunas de la región de Valparaíso. Junto a esto, con la nueva ley de presupuestos se dispone también de un 2% para que pueda ser asignada de forma directa, como es en este caso con los fondos a CONAF.

Gobierno Regional de Valparaíso entregará 100 millones de pesos a CONAF para enfrentar incendios forestales

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Como Gobierno Regional tenemos la prerrogativa de destinar el 2% del presupuesto total del Gobierno Regional para emergencias propias para atender las fases de preparación y de mitigación dentro los riesgos y desastres a nivel regional. Nosotros, desde ahí, hemos hecho el primer ejercicio de transferencia de estos fondos -que son 100 millones de pesos- a CONAF, donde esperamos que lo utilicen en aquellos requerimientos que no puedan ser cubiertos por los presupuestos destinados al servicio y esperamos que también eso pueda robustecer no sólo el equipamiento para los brigadistas, sino también las maquinarias y todo lo que involucra, y sabemos que involucra un alto costo el poder enfrentar los incendios, sobre todo en la región de Valparaíso”, concluyó Macarena Pereira.

y tú, ¿qué opinas?